

Un bouton olympique pour chacun des Cubains qui ont participé aux JO de Rio



La Havane, 28 février. (RHC).- Les sportifs qui ont défendu les couleurs de Cuba aux JO de Rio se sont vus décerner le bouton d'or, la plus haute distinction que décerne le CIO.

Au cours d'une cérémonie organisée dans l'enceinte de la vieille forteresse de La Cabaña, juste à l'entrée de la baie de La Havane, Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs a remis la distinction à quatre des cinq champions olympiques cubains.

Peu avant, Antonio Becali a salué ce moment de joie et de satisfaction pour le mouvement sportif cubain car le bouton d'or reconnaît les efforts et les résultats des sportifs qui ont réussi à se qualifier pour les JO.



Radio Habana Cuba